

## Ich bin in der Graduiertenschule registriert und gleichzeitig voll immatrikulierter Studierender - warum habe ich die Möglichkeit, auch eine Bedienstetenkarte zu erhalten?

16.05.2024 03:45:06

FAQ-Artikel-Ausdruck

<b>Kategorie:</b>	ZUV: FAUcard::Fragen rund um die blaue FAUcard	<b>Bewertungen:</b>	0
<b>Status:</b>	öffentlich (Alle)	<b>Ergebnis:</b>	0.00 %
<b>Sprache:</b>	de	<b>Letzte Aktualisierung:</b>	16:21:15 - 20.07.2012

### Symptom (öffentlich)

### Problem (öffentlich)

Ich bin in der Graduiertenschule registriert und gleichzeitig voll immatrikulierter Studierender - warum habe ich die Möglichkeit, auch eine Bedienstetenkarte zu erhalten?

### Lösung (öffentlich)

Promovierende sind laut Grundordnung der FAU zu behandeln wie Teilzeitbedienstete. Daher können Sie auch eine Bedienstetenkarte erhalten und sich so als Bediensteter der FAU ausweisen, sofern Sie dies wünschen.

Ihre Studierendekarte ist weiterhin gültig, solange Sie immatrikuliert sind - den Gültigkeitsaufdruck verlängern Sie einfach an einer der Validierungsstationen:  
[www.card.fau.de/aktualisierung.shtml](http://www.card.fau.de/aktualisierung.shtml) ["<http://www.card.fau.de/aktualisierung.shtml>"]

Beide Karten haben den gleichen Bibliothekscode. Beim Bezahlen in der Mensa empfiehlt sich die Nutzung der Studierendekarte, da das Essen für Studierende subventioniert ist.